SOC Fecha: 02 IIII 1999 Página: 20

iernes 2 de julio de 1999 EL SOL

♦ UNIVERSIDADES ♦

U. Ricardo Palma ofrece recuperar Centro de Lima

Facultad de Arquitectura está dispuesta a colaborar con ese fin

FELIX OSORIO El Sol

El rector de la universidad Ricardo Palma, Iván Rodríguez Chávez, manifestó que si la municipalidad de Lima se lo pide, su facultad de arquitectura está dispuesta a trabajar en la reconstrucción del Centro Histórico.

"Nuestra disposición es para colaborar con los proyectos que tenga la municipalidad. Si ésta nos encarga sus proyectos, nosotros los realizaríamos con mucho gusto".

También dijo que la facultad de arquitectura cuenta con 200 profesores y cerca de mil 300 alumnos que podrían colaborar en los proyectos municipales.

Este importante anuncio lo formuló dentro del local edil, luego de recibir de manos del teniente alcalde de Lima, Germán Aparicio, un diploma de honor del municipio por los 30 años de vida institucional que cumplió esta casa de estudios.

Chávez reiteró el agradecimiento a Lima y agregó que tanto el municipio como la universidad son dos instituciones que trabajan paralelamente por la mejora del país.

"Somos un solo cuerpo y un solo espíritu con una meta muy clara: servir mejor a la sociedad peruana, y ese servicio queremos hacerlo estando al lado de la municipalidad de Lima que es el órgano que está en contacto permanente con la población", acotó.

"Para ese fin -agregó- nuestra casa de estudios está dispuesta a colaborar con su calidad educativa en cualquier proyecto que emprenda la municipalidad".

A la sesión solemne asistieron varios regidores metropolitanos, profesores, alumnos y el alcalde de Surco, Carlos Dargent.